

2024-07-16

Sonia Pérez: recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc iniciaría el 23 de julio

Autor: Daniela Martínez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/16/sonia-perez-recuento-de-votos-en-la-alcaldia-cuauhtemoc-iniciaria-el-23-de-julio-621320.html>

Sonia Pérez, Consejera Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, detalló que tras la notificación del Tribunal Electoral de la CDMX de realizar el recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc este se realizara solo en 735 paquetes ya que ya se habían contabilizado 136.

En entrevista con Sergio y Lupita para El Heraldo Radio que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group refirió que el recuento no lo han iniciado porque la indicación es que una vez que se dio la resolución este se debe realizar nueve días posteriores a que se haya notificado la sentencia y tienen cinco días para realizarlo ya que durante este periodo es posible que se pueda presentar alguna inconformidad.

Sonia Pérez detalló que hoy es el último día para impugnar el recuento

Sonia Pérez detalló que hoy es el último día que tienen para impugnar el recuento, luego de que Katy Monreal denunciara que durante la jornada del 2 de julio hubo irregularidades y durante el conteo de votos que le dieron el triunfo a Alessandra Rojo de la Vega.

Explicó que para ordenar un recuento se necesita una diferencia superior al 1% y que el ejercicio del recuento del voto se hará de manera publica por lo que podrían realizarse transmisiones en vivo.